



# COMMUNIQUE DE PRESSE de l'UD CGT 65

le 30/12/2023

## L'UD CGT 65 DENONCE LES DEGRADATIONS COMMISES SUR LES LOCAUX DE L'UL DE LANNEMEZAN

L'Union Départementale des syndicats CGT des hautes Pyrénées condamne fermement les dégradations commises sur les locaux de l'union locale CGT du Lannemezan et des Vallées.

Assimiler la Cgt au fascisme tout en en apposant le slogan « Paix à Gaza » révèle a minima une méconnaissance politique profonde du mouvement ouvrier et de son internationalisme viscéral.

Pour celles et ceux qui ne comprennent pas ce que signifie l'internationalisme, nous affirmons depuis le 7 octobre que la libération des otages et la fin des bombardements sont des préalables à toute discussion visant à établir deux états sur la base des résolutions de 1967.

Il apparaît nécessaire de rappeler que dans la Bande de Gaza, nous demandons un cessez-le-feu total et permanent et l'arrêt des bombardements, des offensives terrestres et des déplacements forcés de populations, ainsi que la levée durable du blocus.

Nous demandons aussi la protection de la population palestinienne de Cisjordanie y compris à Jérusalem-Est face au déchaînement des violences des colons d'extrême-droite.

Nous exigeons que notre pays la France et l'Union européenne s'engagent activement et sans ambiguïté pour un cessez le feu immédiat et une résolution diplomatique du conflit.

Pour la CGT, une paix juste et durable ne peut être envisagée que dans le cadre de la reconnaissance des droits du peuple palestinien, notamment de son droit à l'autodétermination. Cette paix implique le démantèlement des colonies et la reconnaissance des deux États par toutes les parties impliquées.

Que ce soit en Israël, en Palestine ou ailleurs, l'extrême-droite au pouvoir n'apporte jamais des solutions, seulement du ressentiment et de la haine.

N'en déplaise à nos opposants, la CGT restera internationaliste et antifasciste.

Le bureau de l'UD CGT 65